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Abstract (en)
[origin: US2016052312A1] A method for printing at least one section of a flat or preferably curved surface of an object includes using a relative
movement between an inkjet head and the object to move the inkjet head along a first path and print a first track in the process and to move the
inkjet head along a second path and print a second track in the process. A first track edge of the first track and a second track edge of the second
track meet at a point and enclose an angle between about 1° and about 179° at the point. The method permits the curved surface to be printed
without perceptible track connections.

Abstract (de)
Ein erfindungsgemäßes Verfahren zum Bedrucken wenigstens eines Abschnitts (3) einer flachen oder bevorzugt gekrümmten Oberfläche (2) eines
Objekts (1), wobei ein Tintenstrahlkopf (4, 4a, 4b) durch eine Relativbewegung zwischen Tintenstrahlkopf (4, 4a, 4b) und Objekt (1) entlang einer
ersten Bahn (A) bewegt wird und dabei eine erste Spur (a) druckt, und entlang einer zweiten Bahn (B) bewegt wird und dabei eine zweite Spur (b)
druckt, zeichnet sich dadurch aus, dass sich eine erste Spurkante (a') der ersten Spur (a) und eine zweite Spurkante (b') der zweiten Spur (b) in
einem Punkt (P) treffen und im Punkt (P) einen Winkel (±) zwischen etwa 1° und etwa 179° einschließen. Das Verfahren erlaubt es, die gekrümmte
Oberfläche (2) ohne wahrnehmbare Spuranschlüsse zu bedrucken.
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